



17 encaveurs neuchâtelois distingués

01.06.2006 / AGIR Agence d'information agricole romande

Les dégustations de la Sélection régionale des vins de Neuchâtel ont eu lieu à Evologia, nouveau Site de Cernier du 9 au 11 mai dernier pour la 3ème année consécutive.

Cette dégustation est organisée sous l'égide de l'Interprofession viti-vinicole neuchâteloise, du Service de la viticulture et de l'Office des vins et des produits du terroir, et avec le parrainage de l'Union suisse des oenologues. Les 242 échantillons dégustés provenaient de 38 encavages neuchâtelois. La sélection d'or a été décernée à 17 encaveurs et a récompensé 20 vins : 3 Blancs neuchâtelois, 2 Chardonnay barrique, 1 vin liquoreux, 6 Pinot Noir, 1 Vin de Pays, et 7 Œil-de-Perdrix.

Source: agir

[Fermer](#)